

kegiatan utangan harian sampai ulangan kenaikan kelas, dan SPP setiap bulan kepada 12 siswa-siswi yatim, dhuafa, sampai mereka menyelesaikan pendidikan di Sekolah Bina Ilmu.

Kepala SDT Bina Ilmu, Budi Siswadi Johan, mengatakan, selama ini di bawah naungan Yayasan Pembinaan Umat (YPU), Bina Ilmu membebaskan biaya SPP bagi siswa-siswi yatim dan dhuafa sampai

untuk pembagian wakaf Alquran, katanya, tergantung dari kebutuhan. Jadi, bisa dicetak 100 ribu Alquran. Dan, setiap saat bisa kita perbanyak, siapa pun yang bisa diberi amanah. Dan, angkanya besar sekali. Oleh karena itu, menjelang Ramadhan, pihaknya ingin memaksimalkannya. "Kita berdayakan lebih cepat lagi supaya lebih bermanfaat bagi masyarakat," jelas Deri. ■ ed: nashih nashrullah

## BMT Al Fath Gelar Khitanan Massal



Dok BMT Al Fath

■ Oleh **Damanhuri Zuhri**

Sebagai wujud dari kepedulian sosial, Divisi Baitul Maal KJKS BMT AL FATH yang berdomisili di Desa Kedaung, Kecamatan Pamulang, mengadakan khitanan massal bagi 52 anak yatim dan dhuafa, Ahad (24/6).

Khitanan massal yang diselenggarakan di Kantor KBMT Al Fath, Kantor KBMT IKMI, Jl Aria Putra No 7, Kedaung, Pamulang Tangerang Selatan, menurut Imam Turmudi MS, panitia pelaksana, terlaksana berkat kerja sama dan dukungan dana dari mantan kapolri Jenderal Purn Drs H Banurusman, Yayasan Baitul Maal BRI Kantor Pusat, BRIMEDIKA, Toko Buku Gramedia, serta para donatur, di antaranya dari PAM JAYA, PERURI, dan *aghniya* (orang kaya) di sekitar wilayah Ciputat dan Pamulang.

Anak-anak yang dikhitan pun beserta orang tuanya tak pelak merasa senang dengan khitanan massal tersebut. Apalagi, setiap peserta memperoleh satu buah tas sekolah, satu lembar sarung, baju koko, peci, uang saku sebesar Rp 50 ribu, serta

buku tabungan sebesar Rp 250 ribu.

Imam mengungkapkan, kegiatan ini bertujuan membantu orang tua Muslim yang tidak mampu untuk mengkhitan anaknya. "Bakti sosial dan wujud kepedulian terhadap masyarakat yang tidak mampu," ujar Imam kepada *Republika*, Senin (25/6).

Tujuan lainnya, ungkap Imam, untuk mengingatkan para *aghniya* untuk membantu Muslim lainnya yang tidak mampu. Sekaligus untuk menggalang ukhuwah Islamiyah dan mempererat tali silaturahmi, ikut mensyiarkan syariat Islam, serta mendukung program pemerintah dalam membantu meringankan beban dhuafa.

Dalam pandangan Imam, khitanan bagi anak seorang Muslim merupakan salah satu sunah Rasul SAW untuk menjaga kesucian ibadah dan kesehatan jasmaniah. Mengingat pentingnya kegiatan tersebut, Divisi Baitul Maal KBMT Al Fath telah menyelenggarakan khitanan massal untuk anak Muslim dari keluarga yang tidak mampu dan anak yatim yang tinggal di wilayah Kecamatan Ciputat, Pamulang, Sudimara, dan sekitarnya.

■ ed: nashih nashrullah